
为全面展示政务办
工作成果袁 彰显城市独
特魅力袁 提高职工文化
生活水平袁 促进政务办
全面发展袁 区政府办举
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本报讯 2月 7日下午袁区
红十字会分别来到春风社区和
东城街道走访慰问困难群众袁区
人大常委会副主任尧区红十字会
会长王艳红出席活动遥

在困难群众于有联尧 史兰
芳尧 李罗保尧 杨林海家中袁 王
艳红分别详细了解了他们的健
康状况和生活情况袁 鼓励他们

要有信心袁 振作精神袁 叮嘱社
区工作人员多关心他们的生活袁
尽力解决生活上的困难袁 并向
他们送去了新春的祝福遥 为了
更好地宣传红会精神袁 王艳红
一行还来到了 野光荣教师冶 王
文玫家中袁 对主动支持我区红
会工作尧 捐献造血干细胞的这
一善举表示肯定袁 并叮嘱她养

好身体袁 迎接新年遥
走访慰问中袁王艳红肯定了

我区红十字会和社区居委会等
相关部门近年来的工作成绩袁要
求相关部门全力做好春节期间
的群众工作袁切实解决困难群众
的实际问题袁共同度过一个欢乐
祥和的春节遥

徐欢

区红十字会走访慰问社区困难群众

综合消息

本报讯 2月 8日袁 区领导
朱建清尧冯锁强带领相关部门和
企业的负责人袁前往朱林镇西岗
村开展结对帮扶遥
西岗村是老区村袁 集体经济

少袁 可利用资源相对缺乏遥 2017
全年经营性收入 38万元袁包括资
源资产发包和房屋租赁遥 投资
255万元袁新建了便民服务中心袁

投资 70万元改造老村委会袁用于
对外出租袁 同时与区供销总社合
作创办了常州金坛西前广大商贸
有限公司遥 完成集镇和小北自然
村的 3500米长的污水管网建设袁
并在集镇和小北自然村各新建了
一座污水处理站袁 完成了三资三
化尧清产核资和股改的前期工作袁
1799户入户调查已全部结束袁固

定资产盘查也全部完成遥
区领导希望帮扶部门和企业

继续关心支持西岗村的经济发
展袁 希望村两委班子积极主动与
挂钩部门企业沟通袁谋划好尧对接
好尧实施好袁充分发挥集体作用袁
找准可发展经济项目袁 把握发展
机遇袁壮大集体经济袁带动百姓发
家致富袁力争早日脱贫遥 孙婷

区领导赴朱林镇西岗村结对帮扶
本报讯 2月 7日,金坛供

电公司职代会暨 2018 年工作
会议召开袁区领导周新生出席
会议遥

2017 年袁 全区经济发展
后劲不断增强遥 地区生产总
值增幅超过 11%袁 总量突破
700亿元曰 一般公共预算收入
增幅超过 17%袁 总量突破 50
亿元曰 工业开票销售收入增
长 25%以上袁 总量突破 1000
亿元遥 工业经济快速发展的
背后离不开供电系统的大力
支持与保障袁 2017 年袁 金坛
供电公司在安全生产尧 行风

建设尧 精神文明建设等各个
方面都取得了突出的成绩 袁
获得了 野江苏省五一劳动奖
状冶尧 野常州供电公司 耶四好爷
领导班子冶 等称号遥

周新生要求袁 供电公司要
正确把握机遇袁 积极应对挑战袁
把各项工作做得更扎实袁 为金
坛发展提供更可靠的电力保障袁
他希望供电公司发扬连续作战
的精神袁 守好 野主阵地冶尧 种好
野责任田冶袁 认真做好春节保电
和抢修服务工作袁 确保全区人
民平稳过冬尧 顺利过节遥

邵桢

金坛供电公司召开职代会———

为全区经济加快发展提供电力保障

本报讯 在日前公布的
野2016-2017 年度江苏省农技协
龙头协会冶以及野2016-2017年度
江苏省农技协优秀乡土人才冶名
单中袁我区果品协会尧建昌红香芋
协会尧 食用菌协会获省农技协龙
头协会奖袁 农林局园艺站站长张
洪海获省农技协优秀乡土人才遥

近年来袁各级农技协高度重
视省农技协龙头协会工作袁此次
获奖的三个龙头协会均来自于
我区园艺条线遥 2017年袁我区园
艺业围绕供给侧调整袁积极开展
调结构尧补短板尧去库存等工作袁

实现产业持续健康发展袁园艺业
生产总面积约 23.34万亩袁 总产
值 11.28亿元遥 2017年我区园艺
站继续承担了省高效园艺科技
入户工作袁 共聘请专家 6名尧技
术指导员 15人尧 科技示范 150
人袁涉及花尧果尧菜尧食用菌等多
个行业曰全年引进与推广其它园
艺作物新品种 20多个袁 实现了
全年申请专利 2项尧获得发明专
利授权 2项遥

下一步袁区园艺站将进一步
加大新品引进与技术集成推广
力度和产业设施与机械化融合

发展力度袁 力争在 2018年引进
新品种 10项袁集成推广新技术 5
项袁 并进一步加大绿色防控尧肥
药减量等重点技术的推广应用
面积袁 组建专业的农机服务队
伍袁 提高农机与园艺的融合程
度遥 同时袁进一步加大野三产冶融
合发展水平力度袁重点做好茶香
小镇渊现代茶产业园冤尧蘑菇工厂
化生产尧金诚农业等单位的野三
产冶融合指导工作遥 徐欢

我区 3家农技协会跻身省龙头协会

本报讯 随着人民生活水
平的日益提高袁市民健身热潮日
益高涨袁而目前我区群众性文化
体育设施还无法满足市民锻炼
的需求袁为此区人大代表袁兆强
提出了关于开放学校等公共场
所体育场地设施供居民健身的
建议袁区政协委员汤华伟也同样
提出了关于在社区增设体育设
施及加大校园体育设施对社会
开放力度的建议遥

根据国家相关文件规定袁新
建居住区和社区要按相关标准
规范配套群众健身设施袁按室内
人均建筑面积不低于 0.1平方米
或室外人均用地不低于 0.3平方
米袁并与住宅区主体工程同步设
计尧同步施工尧同步投入使用遥凡
老城区与已建成居住区无群众
健身设施的袁或现有设施没有达
到规划建设指标要求的袁要通过
改造等多种方式予以完善遥

对于代表委员提出的开放
学校等公共场所的体育设施袁区
文广体局积极与教育部门沟通
协调袁 根据学校的实际情况袁在
没有教育教学活动的时间对外
开放遥 目前袁我区已有省华罗庚
中学尧第一中学尧第二中学尧第三
中学尧第四中学尧第五中学尧华罗
庚实验学校尧省金坛中专尧城西
小学尧河头中学尧儒林小学 11所
学校面向社会开放遥 左玲

代表委员重点建议提案系列报道五

11所学校的体育设施已对外开放

本报讯 临近春节袁 区侨
办侨联的工作人员走访慰问
了困难侨眷家庭尧重点新侨人
士以及海外人才侨属袁给他们
送上新春祝福和冬日温暖遥

在走访中袁 侨办侨联工作
人员了解了侨属困难家庭和
失独家庭的详细情况袁倾听他
们的心声袁并鼓励他们不惧困
难袁乐观生活遥 在送上新春慰
问的同时袁侨办侨联也积极向
他们征求平时工作的意见和
建议袁了解他们的需求袁并向

他们汇报了 2017年金坛整体
的发展情况遥

据统计袁 此次慰问活动共
计走访慰问 92人袁 送上慰问
品尧慰问金共计 5.4万元遥侨办
侨联将把走访慰问变为一项日
常工作袁根据涉外事宜对重点
华侨不定期进行电话尧电邮尧书
信问候袁时刻了解重点侨界人
士和贫困家庭的动向袁宣传金
坛的发展形势袁扩大金坛在国
际上的影响力遥

盛士琦 左玲 陈腊美

区侨办侨联院年底关怀暖人心

本报讯 2018年春节即将来临袁 消费者大量购
买年货袁团圆饭增加尧聚会聚餐频繁袁节日食品消费进
入旺季遥区食安办提醒广大市民袁在欢庆佳节的同时袁
注意饮食安全袁提高自我防范意识袁科学饮食消费袁防
止食物中毒事件发生遥

一尧食品采购要细心遥采购食品时袁要选择证照齐
全尧管理规范的商超或农贸市场袁做到野三查三注意冶院
一查食品包装标识是否齐全袁不购买野三无冶食品曰二
查食品和原料的生产日期和保存日期袁注意是否超过
保质期曰三查食品外观袁不购买感官异常的食品和原
料袁并索取购货小票等凭证遥

二尧家庭聚餐要用心遥家庭聚餐时袁要谨慎选择生
食海产品尧鲜黄花菜尧凉菜冷食尧野生菌尧小龙虾等高
风险食品曰要正确烹调袁确保烧熟煮透曰要分开存放生
熟食品袁防止交叉污染遥

三尧外出就餐要留心遥外出就餐时袁要选择环境整
洁尧证照齐全尧量化等级较高的餐饮单位就餐袁就餐后
应及时索取并留存消费票据等凭证遥

四尧网购食品要小心遥网购食品时袁要注意查看卖
家的食品安全相关证照及产品生产日期尧 保质期袁并
就近选择食品经营单位订购袁缩短食物运送时间遥 收
到食品后要检查食品包装及食材质量袁 及时加工尧食
用袁勿长时间存放袁尽量不网购高风险食品遥

五尧食物储存要当心遥食物储存时袁原料要分类存
放袁禽肉尧水产品和蔬菜存放尧清洗尧切配分开袁防止交
叉污染曰未用完的食品尧在外购买的熟食尧外出就餐时
的打包食品袁应彻底加热后再食用曰冰箱不是野保险
箱冶袁冰箱冷藏食物最好不要超过 3天袁从冰箱取出的
未变质食品袁应重新烧煮透彻后再食用遥

六尧消费维权要上心遥发现食品安全问题时袁应保
存好相关凭证袁 及时向所在地市场监管分局或拨打
12331尧12345投诉遥 发生疑似食物中毒时袁要及时就
诊袁保存好相关证据袁以便有关部门调查取证遥

史银飞 左玲
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